

Inicia la LXI Legislatura del Estado de México

Concepción González T.

nacional@cronica.com.mx

Con un llamado de todas las fuerzas políticas para lograr consensos que respondan a los intereses de la sociedad mexiquense y los efectos que ha dejado la pandemia, la LXI Legislatura del Estado de México inició funciones, en una ceremonia a la que asistió el gobernador Alfredo Del Mazo.

Al dar inicio al Primer Periodo Ordinario de Sesiones, la presidenta de la Mesa Directiva, la diputada Ingrid Schemelensky Castro, llamó a privilegiar las coincidencias y a que desde la legislatura no se escatimen esfuerzos en la lucha por conseguir el Estado de México que anhela la sociedad mexiquense.

Con la presencia de representantes de los poderes ejecutivo y judicial, aprovechó para lamentar la resolución del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación por la cual la Legislatura mexiquense se integrará por 37 diputadas y 38 diputados, pues se perdió la oportunidad de pasar a la historia como un Congreso integrado en su mayoría por mujeres.

Al hacer uso de la palabra, el coordinador de Morena, Maurilio Hernández, recordó que su partido representa la primera fuerza electoral de la entidad y agregó que ante un sistema agotado que le ha fallado reiteradamente al pueblo, es necesario encontrar nuevos paradigmas.

A su vez el coordinador del Revolucionario Institucional, Elías Rescala, afirmó que el PRI del estado de México es el corazón del priismo nacional, y señaló que la pobreza y desigual-

dad son los enemigos a vencer desde el trabajo legislativo.

Por el PAN, la diputada Miriam Escalona, pidió ser una legislatura que haga historia con iniciativas que no salgan de un escritorio, sino del verdadero sentir social.

